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En 1828, José Valentín Gómez, segundo rector de la Universidad de Buenos Aires, presentó un 
nuevo plan de estudios, en que proponía una Facultad de Ciencias Exactas, de dos años de ciencias 
fisicomatemáticas. Se analiza esta propuesta, la del Departamento de Ciencias Exactas o Escuela 
Politécnica (inicial de Senillosa), la distribución de materias y otros aspectos. 
 
Lamentablemente no prosperó y recién en la segunda mitad del siglo, Juan María Gutiérrez volvió a 
insistir en la necesidad de una Facultad de Ciencias Exactas en la Universidad. 
 


